



CONFIDENCIAL

Estrellita en la frente

Aplauso y apapacho se llevó ayer la directora general del SAT, **Raquel Buenrostro**, no sólo de protocolo por el aniversario de la institución recaudadora, sino porque su trabajo permite que el Presidente duerma “tranquilo”. Por cierto, hubo muchas cifras de doña Raquel, como el aumento en impuestos pagados por grandes contribuyentes, pero nada sobre la permanencia o no de la constancia de situación fiscal que quitó el sueño a los trabajadores durante mayo y junio, algo que el Ejecutivo puso sobre la mesa la semana pasada. Sigue pendiente.

Y ahora, ¿todos contra la Estatua de la Libertad?

¿Ahí no aplica el ‘Con los monumentos no’? Al Presidente se le olvidó aquello de que “la mejor política exterior es la interior”, “la no intervención y la autodeterminación de los pueblos”... y todos aquellos principios diplomáticos que pregonan un día sí y el otro también. Ayer, **López Obrador** incluso animó a iniciar una campaña para “desmontar la Estatua de la Libertad”, en Nueva York, con el argumento de que “ya no es símbolo de libertad”, toda vez que Estados Unidos no quiere ceder a su petición de otorgarle el indulto al fundador de WikiLeaks, Julian Assange. ¿Habrá sido sólo una cortina de humo para que la opinión pública se ocupe de ello y no de la criminalidad rampante? Es duda genuina.

Llamadas de atención en la Corte

Ya van varias ocasiones en las que el ministro presidente, Arturo Zaldívar, tiene que corregir a la ministra **Loretta Ortiz Ahlf** porque se adelanta a presentar sus argumentos y los expone en partes de la sesión que no corresponde. Este lunes, hasta el ministro Luis María Aguilar pidió la palabra para corregir a Ortiz Ahlf. O la ministra no pone atención, o de plano no marca bien sus hojas para saber cuándo dejar de leer su exposición.

Reclamo al compañero Presidente

Ahora el llamado a López Obrador para que no se meta en la sucesión presidencial vino... desde la 4T. El diputado petista **Gerardo Fernández Noroña** fue quien alzó el reclamo. “Creo legítimamente, lo digo con toda la admiración y respeto que le tengo al compañero Presidente, que debe sacar las manos del proceso. Ya dio las señales suficientes de quién debe relevar, ya ha mandado todos los mensajes que puede realizar legítimamente de a quién le gustaría a él que encabezara la candidatura y ganara la Presidencia”. O como dicen en el barrio: “¡Ya estuvo!”.

Monreal y la preocupación de los curas

El líder de la bancada de Morena en el Senado, **Ricardo Monreal**, reveló ayer que, en días pasados, sostuvo una reunión con los jerarcas católicos del país, quienes “obviamente están preocupados por el clima de violencia en algunos lugares del país”. El también aspirante a la candidatura de Morena a la Presidencia aprovechó para criticar que el gobierno de la 4T abra frentes y se confronte con distintos sectores de la sociedad, en este caso con la Iglesia católica. “Yo seré el presidente de la reconciliación”, reiteró. Si bien el legislador zacatecano no quiere confrontarse con el inquilino de Palacio, no deja pasar la oportunidad para poner el dedo en llaga.

Violento arranque del segundo semestre

El segundo semestre de 2022 inició con saldo rojo. De acuerdo con el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, en los tres primeros días del mes hubo 262 asesinatos violentos, 103 de los cuales ocurrieron el domingo. Más allá de la cifra, destaca lo sanginario de los hechos. Ese día, por mencionar sólo algunos casos, en Sonora, criminales enfrentaron al Ejército y mataron a un militar de rango. Y en Veracruz fueron asesinadas siete personas, entre ellas un menor de edad. En esta última entidad, el gobernador **Cuitláhuac García** acababa de reclamar que la prensa no dijera que “un día” no hubo crímenes en la entidad.